

Bureau du greffier

Office of the Town Clerk

EXTRAIT
du procès-verbal de la séance du conseil
municipal de la Ville de Mont-Royal

EXTRACT
from the minutes of the Town of
Mount Royal council meeting

tenue le mardi 18 février 2025 à 19 h 00

held on Tuesday, February 18, 2025, at 19:00

Présents : Le maire

Present : Mayor

Peter J. Malouf

et les conseillers, M^{mes} et MM.

and Councillors

Antoine Tayar
Maryam Kamali Nezhad
Daniel Pilon
Maya Chammas
Julie Halde
Caroline Decaluwe
Sébastien Dreyfuss
Sophie Séguin

Formant quorum

Forming quorum

RÉSOLUTION N° 25-02-27

RESOLUTION NO. 25-02-27

**Objet : Modification au plan d'urbanisme -
1000, chemin Lucerne**

**Subject: Urban plan modification -
1000 Lucerne Road**

ATTENDU QUE la Ville a reçu une lettre du Ministère de la Culture et des Communications l'avisant qu'une proposition de classement en vertu de la Loi sur le patrimoine culturel a été reçue pour la Synagogue Beth-El et que celle-ci sera analysée par le Ministère ;

WHEREAS the Town received a letter from the Ministère de la Culture et des Communications advising that they received a classification request in conformity with the Loi sur le patrimoine culturel for Beth-El synagogue and were analyzing the request;

ATTENDU QUE la Ville était en processus de modification réglementaire pour son plan d'urbanisme afin de débiter un processus permettant le redéveloppement éventuel de la synagogue Beth-El ;

WHEREAS the Town was in a modification process to amend its urban plan in order to begin a process for the eventual redevelopment of Beth-El synagogue;

Sur proposition de la conseillère Sophie Séguin, appuyé par la conseillère Julie Halde, il est résolu :

It was moved by Councillor Sophie Séguin, seconded by Councillor Julie Halde, and resolved:

De mettre sur pause les étapes de modifications réglementaires requises pour la modification au plan d'urbanisme.

To put on pause the next steps required for the modification to the Town's urban plan.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

CARRIED UNANIMOUSLY

Copie certifiée conforme
Certified true copy